

1年 学年だより

たんぽぽ



大阪市立古市小学校
令和2年5月28日 6月1週号

緊急事態宣言が解除され、いよいよ学校が再開されることとなりました。毎日学校に登校してきてくれる日が楽しみです。例年とは違う色々な対応に皆様ご協力有難うございました。再開されるとは言え、まだまだ日常生活に戻していくことは徐々に進むと思います。引き続き、よろしくお願ひいたします。

学習の予定(6月1日～6月12日)

こくご はじめてかいたなまえ えんぴつのもちかた かくしせい かいてみよう
あいうえおのうた あいうえおのことばをあつめよう あめですよ

さんすう 10までのかず

せいかつ 1ねんせいになったら がっこうたんけん

ずこう ねんどあそび

おんがく おんがくにあわせてうごこう

たいいく ならびっこ

どうとく たのしいがっこう

お知らせとお願い

○当分の間、次週の学習時間割を週末に配布します。学習予定を確認して持ち物をそろえてください。時間割に合わせて教科書・ノートをそろえます。こくごノート、さんすうノート、どうとくノートはしばらくお預かりします。（ランドセルで登校させてください。体操服や給食着は手さげ袋にいれてください。週末に持って帰るために、手さげ袋は学校に置いておきます。）

また、配布した学習時間割をホームページに毎週アップします。

分散登校のグループは1週間毎で交代をします。登下校の時刻をご確認ください。午前の部3時間授業、午後の部は2時間授業ですが、進度について調整していますのでご心配いただ

きませんように。

○毎日の連絡帳の確認もお願いしたいと思います。小学校では、毎日子どもたちが連絡帳を書きます。保護者様には毎日見ていただき、サイン（下に書く欄があります）をしていただくようにお願いします。6年間の習慣となりますので、よろしくお願ひします。また、その日の連絡などがありましたら、連絡帳でお知らせください。（体育の見学等）

○子どもたちが書く連絡帳は、当面、手紙の枚数と宿題の枚数にします。連絡がある場合は引き続き連絡プリントを用意します。

小学校では、宿題は毎日出ます。1年生の1学期では、ひらがなシート裏面を2枚、算数プリント1枚、音読カードを帰宅後にして翌日に提出していただくようにしています。家庭学習のときより随分多く感じられるかもしれません、低学年のうちは、一緒にやっていただき、仕上がったらチェックをしていただくこともお願いします。保護者様もお子さんも慣れるまで徐々に移行していこうと思いますが、ご協力よろしくお願ひします。

○6月1日（月）から給食が始まります。6月1日～12日（金）の分散登校の期間中は、簡易給食（パン、牛乳、副食1品）の提供となります。

給食の用意をお願いします。短い時間での提供ですので、給食着は着ません。しかし、10人程度の児童に給食当番として、給食室からの運搬をお願いします。（分散登校の間は、配膳は教職員が行います。）給食の運搬をお願いした児童だけ週末に給食着の洗濯をお願いしますので、持って帰らせます。持って帰ってこなかった人は学校に置いておきますので、週末には持って帰りません。通常通り、給食が始まりましたら、給食着は食べるときにも着ますので、全員が毎週持って帰ることになります。ご理解よろしくお願ひします。

（運搬のための給食当番の児童は1週間固定するよう教育委員会から指示がきております。一部の児童だけになってしまふこともご理解ください。）

○給食ナフキンのセットは、学年の始まりにお配りしました学年だよりNO3をご覧いただき、ご用意お願ひします。給食後の歯磨きは時間がとれませんが、口をゆすぐなどができる児童もいるかと思いますので、通常のセットでお持たせください。マスクは付けているもの構いません。通常給食が始ましても、マスクは入れていただかなくて構いません。

○登下校に関しまして、多大なご協力をいただきまして有難うございます。この2週間の間は、毎日学校が再開されましたものの、分散登校となり引き続きまして、ご家庭での配慮をお願いいたします。

迷子等の混乱もなく、スムーズに下校できていますことも、保護者の皆様のご配慮におかげであると感謝しております。他のお子さんにもお心を懸けていただく様子にも心が温まりました。有難うございます。

まだ、いきいき活動も通常実施をしておりません。居場所確保の児童についても学校の場所の確保・人員の確保などが十分でありません。引き続きましてご協力をお願ひいたします。